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關注藉戶外表演區刺激社區經濟的優化工作

　　澳門戶外表演區再次舉辦大型演藝活動，作為「演藝之都」建設的
重要項目，其營運和使用受到社會關注，而早前政府表示將於今年開展
公開招標並投入市場運作，可見在各部門的緊密合作和工作努力下，為
本澳經濟適度多元發展創設了更多可能性。而未來如何進一步善用相關
場地資源和演唱會經濟，並將產業發展的成果延伸至全澳，將會是下一
階段的重要工作。

　　首先是場地的使用方面，目前大型演出屬提案及預約制度，在活動
檔期安排上有較高的可操作性，而戶外表演區完工之今演藝場次不多，
可見場地的確存在一定空檔。本人早前質詢時亦提出，是否可以藉場地
舉辦如市集、夜市及本地演藝團體或藝遊人發展的演出場地等用途，以
增加外表演區的使用多元性及綜合價值。當局亦回覆將持續關注未來項
目與本地藝團、商界的聯動，並收集適用的數據及意見，按項目的性質，
考慮於場地周邊創設文創相關活動的可行性，惟至今未見消息，相關工
作進度期望當局透露。

　　另外，大型演藝活動可吸引大量旅客和居民，當局如何擴大盛事旅
遊及演唱會經濟的幅射作用，同樣是重點工作之一。參考「澳門戶外表
演區預熱音樂會」的舉辦經驗，當局在交通安排上主要以疏導人流為主，
接駁巴士亦只提供關閘及亞馬喇前地兩個地點，對於社會期望透露大型
盛事刺激社區經濟的作用不大，政府有必要進一步部署和優化交通接駁
巴士路線，並加強與六大休企的協調溝通，方便旅客在舊區與戶外表演
區兩地往來，以收疏導人流之效，盤活社區經濟。最後，當局亦可善用
「票根經濟」模式，藉演唱會推出套票，或透過票根可在本澳各區商戶
享有各類優惠，以延長旅客的留澳日數，並盤活社區經濟。

為此，本人提出以下質詢：
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1. 當局指將考慮於場地周邊創設文創相關活動的可行性，請問當局現時
研究進度為何？另目前在利用場地舉辦不同主題的展覽及活動，或作為
支持本地演藝團體或藝遊人發展的文藝集中地方面，是否已有初步的舉
辦計劃？

2. 關於臨時交通安排方面，當局除保證道路交通及人流順暢外，會否優
化對表演區與舊區的交通接駁及路線安排，並加強與六大休企的協調溝
通，方便旅客在舊區與戶外表演區兩地往來，以加強將旅居引入社區的
作用？

3. 在盤活社區經濟方面，請問當局會否考慮利用「票根經濟」模式，藉
演唱會推出消費套票？又會否考慮在各區配合大型演藝創設應援點，鼓
勵旅客到相關地點消費，以延長旅客的留澳日數，並盤活社區經濟？
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